

Schenken auch Sie Nähe!

Die McDonald's Kinderhilfe setzt sich seit über 30 Jahren für die Gesundheit und das Wohlergehen von Kindern in Deutschland ein.

Ein großes Netzwerk von Freunden und Förderern unterstützt die Kinderhilfe dabei. McDonald's Deutschland steht mit seinen Franchise-Nehmern, Lieferanten und Gästen als starker Partner an der Seite der Stiftung. Darüber hinaus engagieren sich viele Unternehmen und Privatpersonen für die Familien schwer kranker Kinder.



Es gibt viele Möglichkeiten, uns zu helfen:



Spenden Sie Geld



Schenken Sie Zeit als ehrenamtlicher Mitarbeiter oder beim Corporate Volunteering mit Ihren Kollegen



Werden Sie Apartment-Pate

WEITERE INFOS UNTER:

www.mcdonalds-kinderhilfe.org/wie-sie-helfen-koennen/

Gemeinsam stark – dank Ihrer Hilfe!

Sechs schwere Operationen musste Rafael in seinen ersten beiden Lebensjahren überstehen, monatelang lag er im Krankenhaus in Leipzig. Seine Eltern Katja und Tino und seine drei Brüder konnten in der Zeit bei ihm sein. Sie wohnten im Ronald McDonald Haus und fanden dort Unterstützung und Trost.

Die Nähe der Familie hilft: Rafael mit seinen drei Brüdern im Ronald McDonald Haus Leipzig



McDONALD'S KINDERHILFE STIFTUNG

Max-Lebsche-Platz 15, 81377 München
Telefon 089 74 00 66-0
Telefax 089 74 00 66-74
info@mdk.org
www.mcdonalds-kinderhilfe.org
www.facebook.de/mcdonalds.kinderhilfe

SPENDENKONTO

Bank für Sozialwirtschaft
IBAN DE02 7002 0500 0008 8460 02
BIC BFSWDE33MUE
Stichwort Nähe schenken

Stand: Februar 2019



Deutsches Zentralinstitut für soziale Fragen (DZI)

Geprüft + Empfohlen



McDonald's Kinderhilfe Stiftung

DIE NÄHE DER FAMILIE HILFT



www.mdk.org

Ronald McDonald Häuser

Die Ronald McDonald Häuser bieten Familien ein Zuhause auf Zeit, während ihre schwer kranken Kinder in der nahe gelegenen Kinderklinik stationär behandelt werden. So können Eltern und Geschwister in dieser schweren Zeit bei ihren kleinen Patienten sein – diese Nähe hilft.



Ronald McDonald Haus Kiel

›Wir danken dem ganzen Team für die Wärme und Aufmerksamkeit, mit der hier für die Familien gesorgt wird! Schön, dass es euch gibt.‹

Gästebucheintrag aus dem Ronald McDonald Haus Berlin-Wedding

Ronald McDonald Oasen



Ronald McDonald Oase Berlin-Buch

Ronald McDonald Oasen sind für kleine ambulante Patienten und deren Angehörige Orte der Geborgenheit inmitten der Klinik. In wohnlicher Atmosphäre kann die ganze Familie lange Wartezeiten zwischen den Behandlungen überbrücken und Ruhe und Ablenkung finden.



Die Vorsitzende des Stiftungskuratoriums Prof. Dr. Rita Süßmuth macht sich bereits seit 1997 für die McDonald's Kinderhilfe stark. Sie war ab 1988 zehn Jahre lang Präsidentin des Deutschen Bundestages. ›Wir lassen Menschen nicht allein, wenn sie um ihr Kind bangen. Aus Erfahrung und Studien wissen wir, dass die Nähe der Eltern den Genesungsprozess positiv beeinflusst. In unseren Häusern und Oasen finden Familien wichtigen Rückhalt.‹

Förderprogramm

Mit dem Förderprogramm unterstützt die Kinderhilfe im Rahmen ihres Stiftungszwecks ausgewählte nachhaltige Projekte, Initiativen und Einrichtungen Dritter, die sich der Gesundheit und dem Wohlergehen von Kindern widmen. Ziel des Förderprogramms ist es, schwer kranken und bedürftigen Kindern zu helfen und ihre Gesundheit zu verbessern.



Hilfe, die wirkt

Um die Situation von Familien schwer kranker Kinder in Deutschland zu analysieren und um die Wirkung ihrer Programme zu überprüfen, hat die McDonald's Kinderhilfe Stiftung das renommierte Sozialforschungsinstitut Kantar Public mit der Durchführung einer Studie beauftragt. 92 Prozent der Eltern schwer kranker Kinder sagen, dass es sich positiv auf den Gesundungsprozess ausgewirkt hat, dass sie in einer kliniknahen Unterkunft waren. Weitere Studienergebnisse finden Sie unter www.mdk.org/studie.



Ihre Hilfe kommt an: **22 und 6**

Die McDonald's Kinderhilfe betreibt derzeit 22 Ronald McDonald Häuser und 6 Oasen in 19 deutschen Städten.

112.358

Familien schwer kranker Kinder haben seit 1987 ein Zuhause auf Zeit in den deutschen Ronald McDonald Häusern gefunden. (Stand 31.12.2018)

Wer uns hilft:

846

ehrenamtliche Mitarbeiter engagierten sich 2018 in den Ronald McDonald Häusern und Oasen für Familien schwer kranker Kinder.

13,4

Mio. Euro Spenden erhielt die Stiftung im Jahr 2017. 9,3 Mio. Euro der Gesamtsumme stammen dabei von McDonald's Deutschland LLC, den Franchise-Nehmern, den Lieferanten und den Gästen in den McDonald's Restaurants. Allein durch die Spendenhäuschen in den Restaurants wurden über 3,2 Mio. Euro erzielt. Zahlreiche weitere Unternehmen und Privatpersonen unterstützen die McDonald's Kinderhilfe.